

富良野市立布部小中学校だより



令和5年度
3月25日発行

第12号



ありがとう 布部小中学校

校長 牧 健一

雄大な芦別岳、とうとうと流れる空知川、豊かな大地の真ん中にすっきりと立つ、かわいい犬の笑顔のような校舎。そこで学ぶ子供たちが、たくさんのドラマを生んだ布部小中学校は、令和6年3月31日、114年の歴史に幕を閉じます。教室では遠足の思い出をまとめ、Aさんが堂々とした態度で発表しています。運動会では、がんばってスタートの練習していたBさんを、はらはらドキドキしながら保護者と先生が見守っています。学芸会では、熱心な演劇指導を受けたCさんが、引っ込み思案な自分の殻を破って、迫真の演技をしています。9年間の学びの集大成の卒業式、Dさんは新たな旅立ちへの想いを目にいっぱい涙をためながら語りかけます。やさしく・かしこく・たくましく、1000名を超える布部っ子のこの学び舎でのそれぞれのドラマは、一人ひとりの胸に刻まれていることでしょう。

終わりは始まりです。布部小中学校は閉校しても、布部での思い出は消えません。布部での学びは、これからの未来を切り拓く大きな力となることでしょう。布部小中学校に関わる全てみなさんの輝かしい未来を確信して、お別れの言葉を述べます。

「ありがとう 布部小中学校」



離任する教職員をご紹介します

牧 健一 校長 中富良野町立中富良野小学校へ

布部で、布部に、布部と学ぶ。布部の皆様に支えて頂き、素晴らしく素敵な一年を過ごさせて頂きました。本当にお世話になりました。布部小中学校に関わる全ての皆様に、心から感謝いたします。ありがとうございました。

谷口 義高 教頭 旭川市立北門中学校へ

新米教頭として赴任し、最初は右も左も分からない私でしたが、児童生徒、保護者、教職員、そして地域の皆様のおかげで本当に楽しい2年間でした。閉校事業でもたいへんお世話になりました。忘れられない思い出がたくさんできました。これからも「布部らしさ」を大切に、頑張っていきます。

開発 智章 教諭 旭川市立中央中学校へ

6年間お世話になりました。毎年違う思い出があり、全てが懐かしく、大切なものです。全ての児童生徒はもちろん、保護者や地域の方々にも温かく見守られ、育ててもらいました。ここで得た経験を新たな地でも生かし、今後も頑張っていきます。

足立 寿幸 教諭 富良野市立山部小学校へ

布部に来た年、初めての複式学級に少し戸惑いでしたが、そんなことはとっくの昔のよう。すっかり居心地がよくなり、子供たち、先生方、保護者、地域の方々とともに楽しく過ごさせていただきました。一人一人と深く関わった布部での経験を生かして次の学校でも頑張ります。3年間ありがとうございました。

四ツ嶋千晴 教諭 富良野市立東小学校へ

温もりあふれる布部小中学校に8年間勤務させていただきました。一人一人の児童生徒に、教職員全員で手厚く関わることができたのは大切な思い出です。布部小中学校での日々がまほろしかと思うぐらい、楽しく充実した日々でした。感謝の気持ちでいっぱい。本当にありがとうございました。

末永まゆら 事務職員 任期満了につき退職

布部小中学校に携わるすべての方々を支えていただき、無事閉校まで務めることができました。本当に感謝の気持ちでいっぱい。学校で働くことは、自分にとって冒険でしたが、今になって思い返すと、これまで培ってきたスキルを生かせる最高の職場だったと思います。布部小中学校に出逢えて本当に良かったです。

棟方 崇王 業務吏員 富良野市立扇山小学校へ

布部小中学校に勤務した2年間、本当にあつという間で、毎日が楽しかったです。色々な行事にも参加させて頂き、子どもたちだけでなく、保護者様や地域の皆様にも大変お世話になりました。こんなにも温かい場所がなくなってしまうのが残念でなりません。ありがとうございました！！

同窓会入会式

3月5日(火)、同窓会会長 高橋秀文 様にご来校いただき、同窓会入会式を挙行了しました。

新たに3名が入会しました。同窓会の皆様、どうぞよろしく願いいたします。



最後の卒業証書授与式

3月15日(金)、布部小学校卒業証書授与式を挙行了しました。CS委員長 高橋秀文さんに寄稿いただきました。

令和5年度 富良野市立布部小学校卒業式が3月15日に挙行されました。布部小学校をご卒業される宮下琳太郎さん、卒業おめでとうございます。同窓会会長として出席させていただきましたが、今回の卒業式は校訓にちなんだ卒業式と思いました。牧校長先生の式辞では宮下さんのエピソードを交えて「やりきる・かんしゃする・たのしく」を表現していただき、卒業生の宮下さんは答辞の中で、保護者・先生・友達からのやさしさに感謝し、学校や生活から得た学びの大切さ、自分の思いを堂々と伝える姿を見ていると校訓である「やさしく・かしこく・たくましく」をしっかりと身につけていると強く感じました。4月には卒業生の宮下さんを含め、中学生の関口さん・森口さんも新たな学校生活が始まります。布部の校訓をしっかり受け継いだ皆さんには、これからも「やさしく・かしこく・たくましく」を忘れずに様々なことにチャレンジして欲しいと思います。

結びとなりますが、布部小中学校を旅立つみなさんに幸多からんことをお祈りしてるなのペ〜



卒業生を祝う会

3月6日(水)、「卒業生を送る会」がありました。みんなで「クイズ」や「ミニバレー」をしました。最後に卒業生から、メッセージが書かれた一緒に撮った写真のプレゼントがありました。優しさに包まれた「幸せな時間」でした。

